



Pièces changées sans raisons

Par **jerome27**, le **22/10/2014** à **18:30**

bonjour,

la voiture de ma femme est tombée en panne lors d'un déplacement dans le sud, la courroie d'accessoires a cassée, la voiture a été remorquée chez un garagiste de nimes, celui ci a changée une poulie, un galet et la courroie... facture de 580 euros.

n'étant pas sur place, je n'ai pu qu'accepter les réparations par téléphone car il ne voulait pas changer que la courroie afin que ma femme puisse rentrer.

donc aller retour en train pour récupérer la voiture une fois réparée.

j'avais demandé de récupérer les pièces et effectivement, la poulie n'est qu'une pièces en fer non voilée sans panne possible, le galet avait été changé en 2013 et il n'a pas de jeu.

est il possible de faire inspecter ces pièces pour vérifier la nécessité de les changer?

quel recours avoir s'il y a eu abus?

en vous remerciant.